



門田 裕一 議員

情報公開について

問

問

新型インフルエンザ本格流行と、本市の取組

答



答

中村市長

情報公開は公正で民主的な行政運営を実現し、市民の信頼を確保する観点からも、最も重要な課題である。市長は徹底的な情報公開の必要についてどのようにお考えか。

この制度は市民の知る権利の保障を通じて、市政への市民参加を図り、公正で民主的な市政の実現を目指すために制定されたものであり、非公開情報を除き、原則公開することにしている。

現在、市役所及び各地域事務所に市政情報コーナーを設置しているが、情報公開制度の重要性、必要性だけでなく、今後市民と行政との参画協同の重要性についても、幅広い組んでいる。

①重症化しやすい高齢者については、地域包括支援センター等の訪問時や介護予防教室の機会を捉えて、手洗いやうがいなどの基本的な予防の啓発を行っている。

②ニュアルの作成や感染症対策委員会を定期的に開催するなど、医療機関との連携を図りながら、感染症の予防に取り組んでいる。

①重症化しやすい高齢者については、地域包括支援センター等の訪問時や介護予防教室の機会を捉えて、手洗いやうがいなどの基本的な予防の啓発を行っている。

②ニュアルの作成や感染症対策委員会を定期的に開催するなど、医療機関との連携を図りながら、感染症の予防に取り組んでいる。

①重症化しやすい高齢者については、地域包括支援センター等の訪問時や介護予防教室の機会を捉えて、手洗いやうがいなどの基本的な予防の啓発を行っている。

②ニュアルの作成や感染症対策委員会を定期的に開催するなど、医療機関との連携を図りながら、感染症の予防に取り組んでいる。

①活動事例としては、手づくりの受診勧奨チラシを作成し、各戸配布や広報区長を通じての回覧、口コミによる受診勧奨などをを行うことで、受診率の向上につながった。

②9月末頃にがん検診無料クーポン券を発送する予定であるが、状況は。

②検診体制は整っているか。

また近隣市町との連携は。

までは、外出を避けることになつておらず、この基準を各家庭に示し協力を依頼している。休校、学年、学級閉鎖等の実施については、これまでも慎重に決定してきたが、感染見られる場合は、学校医や市教委の協議の上で学校長の判断により、このような措置をとることを確認している。

問

答

市民福祉部長

情報を提供していくとともに、情報公開事務の効率化と迅速化を図り、市民の共有財産である公文書の管理をさらに徹底していきたいと考えている。

までは、外出を避けることになつており、この基準を各家庭に示し協力を依頼している。休校、学年、学級閉鎖等の実施については、これまでも慎重に決定してきたが、感染見られる場合は、学校医や市教委の協議の上で学校長の判断により、このような措置をとることを確認している。

③若い世代の受診率アップへの取組について
④地域住民の健康づくりにがんばるボランティアの育成を図つてはどうか。